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第２回「市長と語るタウンミーティング」を開催しました 

 

１ 日 時 令和 4 年９月６日(火曜日) 午後６時～ 

 

２ 場 所 善通寺観光交流センター 

 

３ 参加者 総本山善通寺、商工会議所、商工会議所青年部、善通寺シニアクラブ、 

さぬき青年会議所                    計 10 名 

 

４ 会議の概要 

  １．開   会 

２．主催者挨拶 

３．参加者紹介 

４．「善通寺はだか祭り」概要説明 

５．タウンミーティングフリートーク 

６．閉会 

 

５ いただいたご意見 

 

発 言 者 ご 意 見 

総本山善通寺 

菅 様 

お寺としては、はだかの福奪は（予算的にも）難しいのではと

考える。新しいアイディアで違った形で再考を。 

総本山善通寺 

佐伯 様 

福奪の復活はしたい。 

善通寺境内にこだわらず違った形でも復活を。 

商工会議所 

久保 様 

過去に入院を伴う怪我が発生し、参加企業からクレームもあっ

た。参加者の大半が自衛隊であったため自衛隊が宗教行事に参

加することの課題がある。他団体からの参加者が果たして何人

集まるのか。過去と同じスタイルでの実施は実行委員会をして

いた立場からすると難しいと感じる。やりたい気持ちはあるの

で知恵を絞ってやりたい。 
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発 言 者 ご 意 見 

商工会議所 

池脇 様 

事故や重傷者が出た際に参加団体は責任が取れない。保険も掛

金や人数の関係で対応が難しい。平成 18 年(善通寺創建 1200

年祭)にも復活協議があったが、最終的に保険適用が難しい等の

理由によりはだか祭りは開催されなかった。代替で平成 12 年か

ら休止していた力餅が復活した。はだか祭り復活の折には力餅

はできないのでは。 

商工会議所青年部 

浪花様 

はだか祭りに参加したことはないが、暴力的なイメージがあ

る。市民が参加する祭りであるので安全面の確保が課題。時代

が変わっているので、その対策も前向き考えれば。町おこしの

観点からも復活には賛成である。 

商工会議所青年部 

山下様 

復活の話に反対はないが、予算的な検討が全くつかない。 

予算組、暴力等への対応策が見えてきたら判断しやすい。 

さぬき青年会議所

三野 様 

以前のように 2,000 人という規模で実施するのではなく、少人

数で監視できる範囲でできるのであれば。 

さぬき青年会議所 

入江 様 

町おこしの観点からも、暴力や警察沙汰になるのは。最悪の事

態も考える必要あり。 

善通寺シニアクラブ 

大坪 様 

祭り当日はもとより、後日も暴力事件があったとも聞いてい

る。そのあたりも解決する必要あり。少人数、事前登録制にし

て参加者を募る。 

善通寺シニアクラブ 

香川 様 

西大寺、安養寺（美作市）でも同様の暴力事件はある。 

復活にあたっては、最初は参加者１００人程度でいいのでは。

それで様子を見て判断してはどうか。それには来年の１２５０

年祭がいい機会では。 

商工会議所 

久保 様 

参加者の暴力はない。観客席からの乱入や暴力者があった。乱

入する者を防ぐことができればよい。参加者の人数を減らせば

いいわけではない。 
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発 言 者 ご 意 見 

善通寺シニアクラブ 

香川 様 

西大寺、死者が続いた年あり。 

安養寺の参加者は２００、３００人だが暴力は善通寺より激し

い。それでも地域の人が楽しみにしている。文化が違う。 

総本山善通寺 

菅 様 

どういった形態で実施するのか色々な分野の方から広くご意見

を聞いて実りあるはだか祭りを実施できれば。 

（市長：全く違った形態の祭りとなってもお寺は協力してもら

えるのか。）→実行委員会等で協議していただいた結果であれ

ば、前向きに考えたい。 

総本山善通寺 

佐伯 様 

期間があいたからこそ、１２５０年祭をきっかけにやってみた

ら良い。きっかけの年に再開し、それから翌年以降の開催方法

を検討してみたらいい。スポーツ性のある競技にしては。 

商工会議所 

久保 様 

やはりある程度の参加人数（５００人程度）は要るのでは。自

衛隊の協力や青年会議所等、招待客しか入れないようにするこ

とは可能かどうか。従来の形態を知恵と妥協で踏襲した方が良

いのでは。 

商工会議所 

池脇 様 

宇和島の祭りが来た時のこと。子ども対象とした福奪をした。 

復活の際には何らかの形で子どもにも参加する機会を。 

商工会議所青年部 

浪花様 

以前のはだか祭りから時代は進化している。参加人数を絞り、

アプリ、ドローン等で監視を強化してはどうか。 

商工会議所青年部 

山下様 

現在の会陽に肉付けした形。監視の強化。時代に鑑みた時、参

加者が集うのか？青年部でも難しいと思う。 

さぬき青年会議所

三野 様 

団体戦にして綱引き等（あくまではだか祭りのスタイルで）競

い合ってはどうか。 
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発 言 者 ご 意 見 

さぬき青年会議所 

入江 様 

参加者が寄らなかった時、町おこしの観点からも祭りを開催す

る意義が問われる。参加者を募るためには安全が最優先になっ

てくる。 

善通寺シニアクラブ 

大坪 様 

これまでのような福奪が祭りとして盛り上がりに欠けることな

くできると思う。安全対策として参加者の把握、監視の強化を

実施する。 

善通寺シニアクラブ 

香川 様 

参加者が少なくてもとりあえず開催して、翌年以降で開催方法

を再考すればいい。１２５０年祭での復活がはだか祭り再開の

きっかけとしては良い年である。参加者の身元把握をきっちり

しておけばいい。 

商工会議所 

久保 様 
世界初の VR を活用したアバターでの祭り実施はどうか。 

Twitter 等の 

ご意見 

(R4.9.6 時点一部抜粋） 

 

 

・争奪した真木を御影堂ではなく、本堂に持っていくのはどう

か。（奉納場所を近くする）警備の範囲も小さく、不正を取り

締まるのが容易になるため。 

・人数を少なくして、数回に分けて実施してはどうか。 

・仮想空間アバターはだか祭りはどうか。 

 事前登録にて本人に近いアバターを作成し、AI で実施する。 

・参加者全員が裸ではなく、空気ぱんぱんの着ぐるみを身に着

けて取り合ってはどうか。 

 直接触れることもなく、殴っても痛くない。 

・着るロボットスケルトニクス 

 素手の殴り合いが出来ず、子どもたちも喜ぶ、目立つ。 

・はだか祭りに代わる新たな祭りとして「ボディビル大会」は

どうか。女性も参加可能。 

 
ツイッターでのご意見はこちら→ https://twitter.com/zentsuji_hisho 

 


